

NGO

Kapolres Jember Menjadi Narasumber Dalam Sarasehan Wawasan Kebangsaan

Siswandi - JEMBER.NGO.WEB.ID

Feb 22, 2023 - 13:17



Jember - Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo, S.I.K., S.H menjadi salah satu

pengisi materi dalam Sarasehan Wawasan Kebangsaan dengan tema Upaya Mencegah Kenakalan Remaja Guna Mewujudkan Generasi Muda Yang Disiplin, Cerdas dan Kreatif yang diselenggarakan oleh Jember Pluralitas Hub (JPH) pada hari Jum'at tanggal 17 Februari 2023 pukul 19.30 WIB

Acara yang digagas oleh Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Jember ini dilatarbelakangi banyaknya permasalahan kenakalan remaja saat ini, dengan sarasehan ini diharapkan peserta menjadi corong bagi komunitas dan rekan-rekannya tentang kategori, penyebab, cara menghindari serta dampak negatif lainnya dari kenakalan remaja.



Kapolres Jember AKBP. Hery Purnomo, SH., S. IK., sebagai pemateri Mencegah dan Mengatasi Kenakalan Remaja mengatakan kenakalan remaja bisa di lihat dari perubahan kondisi psikisnya, contohnya melawan perintah orang tua, melanggar aturan lalu lintas Salah satu pemicu kenakalan remaja adalah kurang kasih sayang/komunikasi dengan orang tua, termasuk pengaruh lingkungan dan akhirnya yang menjadi beban adalah Guru BK di sekolah, Jumlah tindak pidana yang dilakukan oleh remaja Tahun 2021 di Kabupaten Jember sebanyak 42 kasus.

Karena banyaknya kasus tersebut, Polres Jember membuat program Polisi Masuk Sekolah Guna Mewujudkan generasi muda yang disiplin, cerdas dan kreatif, Dan alhamdulillah Tahun 2022, kasusnya menurun menjadi 31 kasus, Terkait balap liar yang ada di Jember, kedepannya Polres Jember akan mempidanakan perbuatan tersebut, supaya ada efek jeranya.

Dalam acara yang diikuti oleh Perwakilan Siswa dan Siswi SMA Negeri/Swasta, SMK Negeri/Swasta, MA Negeri/Swasta dan Perwakilan Pondok Pesantren beserta guru BK/Guru Pendamping terlihat antusiasme peserta sarasehan. Hal ini dapat dilihat dari keaktifan para peserta untuk memberikan feed back, maupun pertanyaan serta respon terhadap pemaparan para Narasumber. dan kapolres mempersilakan peserta yang ingin melakukan diskusi untuk datang di Polres

Jember